

1年生学年通信

三滝中学校第一学年

2016.9.1

No.8

夏休みが終わりました

みなさんは、どんな休みを過ごしましたか？ 多くの人が部活動中心の生活だったのではないかと思います。夏休みのはじめには中体連の大会があり3年生の先輩たちにとっては最後の大会でした。1年生で出場した人もいましたが、先輩の応援を一生懸命頑張った人も多かったと思います。先輩の姿は2年後のあなたたちです。後輩の心に何かが残せるような取組みができるよう、これから日々を大切にしていきたいですね。また、家族でゆっくり時間を過ごしたり、家の手伝いをするなど、大切な時間を過ごした人もいると思います。

この夏は、ブラジルのリオデジャネイロでオリンピックが行われました。テレビで観戦いろいろなシーンに感銘を受けたり、スクラップコンテストの課題に選んだ人も多かったのではないかと思います。

とくに大会終盤に行われた400mリレーはすごかったです。一人も9秒台の選手がいない日本が全員9秒台をそろえてきた陸上大国アメリカを破って銀メダルを獲得したのです。ボルト選手がいなかつたら金メダルだったかもしれないという人もいます。ライバルである4人の選手がチームジャパンとして互いを信じる強い絆で結ばれた結果です。あきらめずに努力を積み重ねることの大切さを感じたと同時に、日本人として誇らしい思いがしました。



夢を抱き、努力を大切にする生き方を心に焼き付ける夏休みであつたらうれしいです。

さていよいよ2学期です



課題は全部できていますか？ 提出物はしっかり期限を守りましょう。

まず実力テストから始まります。「実力テスト」というのは、ただ実力をはかるのだから、何もしなくてよい、というわけではなく、やればやっただけの成果が出るものです。夏休みにどのくらいワークで復習したかで結果は変わってきます。自分のできてないところ、苦手などころ、得意などころ、しっかりつかんで今後に生かしましょう。

2学期にはそのほか中体連新人戦、三滝祭、駅伝大会など、日ごろの努力の成果があらわれる行事がたくさんあります。最も長い学期で、学習にも力が入る季節です。ぜひ成長を感じられる期間にしていきましょう。

下校時間が変わります

秋の日はつるべ落としという言葉通り暗くなるのが早くなります。2学期は日没時間に合わせ下校時間が変わっていきますので注意してください。

部活動の時間が短くなりますから時間の有効な使い方を考えて行動しましょう。



| | | | | |
|-------------|-------|-------|-------|------|
| 9月 1日～15日 | 17：45 | 部活動終了 | 18：00 | 完全下校 |
| 9月 16日～30日 | 17：30 | 部活動終了 | 17：45 | 完全下校 |
| 10月 1日～新人大会 | 17：15 | 部活動終了 | 17：30 | 完全下校 |
| 新人大会～ | 16：30 | 部活動終了 | 18：45 | 完全下校 |

保護者の方へ

長い夏休み中、部活動の応援・送迎をはじめ学校教育にご理解・ご協力いただき、ありがとうございます。しばらく学校生活を離れていた間にお気づきになられたこと等ありましたらご遠慮なく連絡ください。初めての体験である実力テストも、お子様の今後の学習計画にうまく活用できるようにお力添えいただければ、と思います。なお、2回目の実力テストは冬休み明けに予定されています。

また、当校では随時学校ホームページをアップデートしております。夏休み中の部活動の活躍も見ることができます。行事予定・過去の通信も載せてありますのでご活用ください。